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基幹ネットワーク会議  報告 
 

【基幹ネットワーク概要および運営事務局会議への議題提案について】  
 ・市障害者基幹相談支援センター開設（2020.10.）以降、毎月、基幹ネットワーク会議

を開催、各区障害者基幹センター管理者が出席し、区地域部会で上がった課題や相談
支援に関する各区の状況・市の施策への提言等を協議するとともに研修・啓発活動に
繋げて来た。 

 ・基幹ネットワーク会議は、自立支援協議会運営事務局会議の主宰持ち回りとリンク（2
ヶ月毎の同会議担当区が該当月および翌月のネットワーク会議を主宰）させる形で開
催、運営事務局会議に上げる議題についての議論の場としても活用されている。  

・千葉市の障害福祉行政・施策を考える上で、各区部会からの報告・承認の場として自立
支援協議会運営事務局会議は欠かせないものである。そこに至る実質的・具体的で活発
な議論は、各区基幹相談支援センターが地域課題を持ち寄る基幹ネットワーク会議で交

わされている。 
・この基幹ネットワーク会議を、自立支援協議会運営事務局会議と各区自立支援協議会地
域部会との間の検討・協議の場に位置づけ、その報告を自立支援協議会運営事務局会議
で行うことについて承認をいただきたいと考える。  

・この会議での議論が、地域の障害福祉の実情と課題、そして取り組みへと繋がることを
期待して止まない。  

 
【基幹ネットワーク報告】  
① .12/7 
 ◎NPO 法人ワークス未来千葉・千葉障害者就業支援キャリアセンター  

センター長 藤尾健二氏講演 

『基幹相談支援センター設置から 1 年、キャリアセンターとの連携・障害者雇用ビジネ
スについて』 

◎各区課題および報告・協議・検討事項  
・蘇我駅での啓蒙活動（12/6 7:30～8:45）について 
・県内基幹相談支援センター連絡会（第1回）開催報告 
・相談支援事業所向け社会資源の需要等アンケート実施について 

・各区基幹相談支援センター相談員同士のネットワーク形成について  
・薬物依存の方への支援について  ほか 

② .1/4 
 ◎各区課題および報告・協議・検討事項  
  ・来年度の相談支援事業所意見交換会について  

年 6 回市内相談事業所合同研修の実施について  
特定相談事業計画書とその書き方について  

・基幹相談支援センター職員同士の顔の見える関係性について  
・医ケアフォーラムの企画について  
・地域部会（構成・委員・テーマ・方向性等）について 
・相談支援事業所向け社会資源の需要等アンケート実施について  
・65 歳介護保険移行支援事業について  ほか 

 
【市内相談事業所相談員向けアンケート】（資料③） 
・福祉計画でサービスに関する見込みが挙げられているが、需給のバランスについて生活
介護や放課後デイなど足りていないという声も伺っている。アンケートをとることで相

談支援専門員が社会資源の需給についてどう捉えているか参考としたい。アンケート内
容は 12 月、1 月の基幹ネットワーク会議で提案・議論している。今年度末に、市内相
談支援事業所向けにアンケートを実施したい。 

・1 月運営事務局会議へ提出、2 月末までにアンケート作成（Google フォーム使用）、
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各区意見交換会で順次配布、各相談支援事業所に回答を依頼したい。 


